

Fernández Viaña insta a las Juventudes a realizar una “defensa a ultranza” de Cantabria y se compromete a rejuvenecer la próxima lista electoral

La candidata inició su campaña con un encuentro con JRC y hoy se reúne con militantes de Santa Cruz de Bezana y Piélagos

Santander. 22/04/2025

La candidata a la encabezar la candidatura del PRC en las próximas elecciones generales Paula Fernández Viaña ha instado a las Juventudes del Partido (JRC) a realizar una “defensa a ultranza” de Cantabria y se ha comprometido a “rejuvenecer sustancialmente” la próxima candidatura regionalista. “Si resulto elegida, en la próxima lista electoral estarán los jóvenes, porque están preparados para saltar a primera línea y su presencia es imprescindible”, ha dicho.

La candidata se expresó así tras arrancar ayer, lunes, su campaña con un acto con jóvenes, que se celebró en la sede del Partido. “En mi primer día de campaña he querido reunirme con las Juventudes Regionalistas de nuestro partido, ellos son presente y futuro”, ha dicho Fernández Viaña.

Para Fernández Viaña, este proceso “va de elegir” a la persona que mejor puede representar al regionalismo en los próximos comicios y en ese objetivo “ha de escucharse alta y clara la voz de los jóvenes”.

“Nuestras juventudes no pueden ser un mero espectador, sino un actor principal, sois vosotros quienes tenéis las ideas, la fuerza, la mirada necesaria para impulsar la modernización y renovación que ahora emprendemos”, ha dicho la candidata, quien se ha comprometido “no a escuchar, sino a integrar en el día a día de la acción política su voz y su trabajo”.

“Completamente rejuvenecida”

Por otra parte, les ha asegurado que, si resulta elegida, la próxima lista electoral será una candidatura “completamente rejuvenecida”. “Estáis preparados para saltar a la primera línea y vuestra presencia no es solo deseable, sino imprescindible, no sois el futuro sino el presente del PRC y de Cantabria”, ha dicho.

Así, se ha comprometido a integrar en la candidatura a “esta nueva generación de cántabros regionalistas, para enriquecer la propuesta del PRC con fresca, ideas renovadas y una conexión

real con los retos del presente y del futuro. Es así porque, en su opinión, “combinar experiencia y juventud no es solo una apuesta justa, es una estrategia inteligente para construir un proyecto con recorrido.”

De hecho, ha explicado que ese rejuvenecimiento de la lista electoral es una de medidas del decálogo que ha preparado y que constituye la espina dorsal de su campaña. “Tenemos una experiencia colectiva valiosa a la que no renunciaré, pero también creo firmemente en abrir espacio a nuevas voces, a nuevas personas que nos aporten visión, energía y compromiso”, ha dicho Fernández Viaña, para quien la “renovación no es ruptura, es evolución”.

Durante el encuentro, han abordado conjuntamente diversos ámbitos que “impactan directamente en el presente y en el proyecto de vida” de los jóvenes como, entre otros, la vivienda, el empleo y la educación.

Agenda 22/04/2025

La candidata tiene previstos para hoy los siguientes actos:

- 19:00 horas. Encuentro con militantes de Santa Cruz de Bezana (O’dowells Sport Tavern)
- 20:00 horas. Encuentro con militantes de Piélagos (Casa del Médico, Renedo)